



## **Communiqué du NPA Talence après le 1er tour des élections cantonales du 20 mars à Talence**

■ Le NPA Talence remercie les électrices et électeurs qui ont porté leurs suffrages sur la liste unitaire de la gauche combative.

Ils ont montré qu'ils voulaient à la fois se battre contre la politique de Sarkozy et Fillon et de leurs représentants UMP/MODEM sur Talence, et à la fois voir mis en place une vraie politique de gauche au conseil général comme ailleurs.

Rien d'essentiel à Talence comme dans le pays, pour l'emploi, le pouvoir d'achat comme pour le logement, les transports, l'éducation, l'écologie, ne sera obtenu sans luttes et sans qu'un mouvement populaire ne se développe pour défendre une véritable politique de gauche. C'est à cela que nous œuvrons.

Nous ne voulons plus de cette droite arrogante, cynique, qui protège les riches et s'attaque en permanence aux intérêts des travailleurs et de la majorité de la population. Mais nous voulons aussi, qu'une fois à la gestion des affaires, ce soit une vraie politique de gauche qui soit menée, contrairement à ce que nous avons vécu jusqu'à maintenant.

Nous appelons donc dimanche à battre la droite et sa politique, en signifiant bien que nous n'acceptons pas que sa politique libérale soit reconduite sous d'autres formes par d'autres. Nous appelons les Talençaises et les Talençais à nous rejoindre dans ce combat.

NPA Talence à Gauche, Vraiment  
[npa.talence@numericable.fr](mailto:npa.talence@numericable.fr)  
<http://talence.agv.free.fr>  
le 22.03.11